



**COLDWELL BANKER**  
RESEAU IMMOBILIER MONDIAL

11 Pièces

297 m<sup>2</sup>

Réf. 116 BE

Prix NC

Rayol-Canadel-sur-Mer

Maison à vendre (83820)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Offre acceptéeVivez une expérience exceptionnelle au cœur de la côte méditerranéenne avec cette somptueuse villa surplombant la mer au Rayol-Canadel-sur-Mer.En terme d'accessibilité, la villa se trouve à moins de 35 minutes de l'aéroport de Toulon/Hyères et de Saint-Tropez, assurant une facilité de déplacement et une connexion aisée avec le reste du monde.Offrant une vue imprenable sur l'horizon bleu, cette propriété unique séduit par son atmosphère envoûtante rappelant la splendeur de la côte Amalfitaine italienne.De part et d'autres de la propriété, deux accès privés permettent de ...

Offer acceptedLive an exceptional experience at the heart of the Mediterranean coast with this sumptuous villa overlooking the sea in Rayol-Canadel-sur-Mer.In terms of accessibility, the villa is less than 35 minutes away from Toulon/Hyères and Saint-Tropez airports, ensuring easy travel and seamless connection with the rest of the world.Offering a breathtaking view of the blue horizon, this unique property captivates with its enchanting atmosphere reminiscent of the splendor of the Italian Amalfi Coast. On both sides of the property, two private accesses allow you to descend to the sea for a ...

## **COLDWELL BANKER BEAU RIVAGE**

26/28 Avenue du Général de Gaulle - 83320 CARQUEIRANNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

